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ÉDITO
Bonjour à tous,

J’allais vous dire : enfin ! Enfin 
une période qui commence à 
ressembler à l’avant Covid. Enfin 
des équipes présentes, tous les 
week-ends, sur nos terrains ! 
Enfin les cris de joie de nos jeunes 
Marcassins qui s’entraînent toute 
la semaine avec passion ! Enfin un 
loto qui permet de se retrouver ! 
Enfin, une Mont-Blanc Cup qui 
pointe le bout de son nez... 

Et enfin, souhaitons simplement 
que l’activité mondiale ne vienne 
pas ternir cette belle embellie...

Côté club, le futur club-house 
est annoncé pour début avril. 
Nous sommes tous et toutes 
impatient(e)s de nous retrouver 
au comptoir, pour échanger, 
converser, comme avant...

Côté événement, après deux 
années d’interruption, nous 
revoici à l’aube d’une Mont-Blanc 
Cup revigorée. Elle s’annonce  
grandiose ! PSG Académie des 
Antilles, ASSE, OL, GF38,  Servette 
de Genève...et bien d’autres 
équipes nous font l’honneur d’y 
participer ! Et pour que le résultat 
soit à la hauteur de sa réputation, 
j’en appelle comme de coutume 
aux éducateurs, et surtout, surtout, 
aux bénévoles. Je sais déjà pouvoir 
compter sur vous tous ! 

A très bientôt...»

DIDIER MAREL

Président de l’Union Sportive 
d’Annecy-le-Vieux

ACTU

PÔLE FÉMININ
Après plusieurs années passées à la tête du 
pôle féminin, David Fleury a annoncé cet hiver 
son souhait d’arrêter à la fin de cette saison. Le 
club tient à le remercier pour le travail                      
effectué. A partir de là, nous avons travaillé 
pour continuer à développer ce pôle féminin 
au sein de l’USAV et un homme déjà présent au 
club semblait tout désigné : 
Laurent FALCONNIER. 

En effet, Laurent a déjà une solide expérience 
dans ce rôle et nous sommes très heureux qu’il 
prenne la responsabilité de notre pôle féminin. 

Il va travailler dans les semaines à venir sur 
toute l’organisation de la saison 2022-2023. 
Nous lui souhaitons vraiment toute la réussite 
dans ce nouveau rôle.

Laurent Falconnier : «J’ai été stagiaire à    
l’Olympique Lyonnais de 1990 à 1995 des U15 
nationaux à la Division 3. Par la suite, j’ai joué au 
FC Rumilly en CFA2 de 1996 à 1998, au                         
FC Annecy en Honneur de 1998 à 2002 et à 
l’USAV en Honneur Régional de 2002 à 2004. J’ai 
débuté comme éducateur à l’USAV en 2004 
avec l’équipe U15 C. En 2006, je rejoins le              
FC Annecy où j’ai entraîné les catégories U13/
U15/U17/U18 pendant 7 ans et l’équipe séniors 
2 pendant 6 ans. En 2019, nouveau projet au 
sein du FC Annecy avec le rôle de responsable 
technique pour la création et le développement 
du PFA (Pôle Féminin Annécien) pendant 2 ans 
de 2019 à 2021.

Depuis le mois d’octobre 2021 je suis de retour 
à l’USAV comme éducateur de l’équipe séniors 2 
(hommes). Pour la saison prochaine 2022-2023, 
l’USAV m’a proposé de prendre la responsabilité 
du Pôle Féminin de l’USAV, nouveau projet que 
j’ai accepté. Nous allons tâcher de continuer le 
développement des féminines à l’USAV avec 
plaisir et humilité. Je tiens à remercier le comité 
directeur de l’USAV pour la confiance qu’il    
m’accorde.»

TOURNOI INTERNATIONAL DE FOOTBALL ORGANISÉ PAR L’UNION SPORTIVE D’ANNECY-LE-VIEUX
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ÉVÈNEMENT

LOTO 
SPORTIF

RETOUR D’UN MARCASSIN

A la suite des nouvelles mesures qui se sont allégées, l’USAV etait heu-
reuse de vous accueillir le DIMANCHE 20 FÉVRIER 2022. Plus de 500 
personnes étaient présentes malgré une période de vacances, de beau 
temps et de Pass sanitaire. La journée s’est bien déroulée, dans la joie 
et la bonne humeur. 

Merci à nos bénévoles, Jeannot, Philippe, Antoine, Marie-Ange, Rita, 
Marie-Hélène, Julien Laporte, Jean-Louis, Christophe,  Marie-Danièle, 
Elie, Jean,  Stéphanie, Emmanuel, Claude, Sébastien, Franck, Kabir, 
Maureen, David, Roger, Myriam, Christian, Florian, Didier sans oublier 
Yvette pour toute cette organisation et la mise en place de ce loto. 
Tous ont travaillé dur pour vous offrir un loto digne de notre club. 

Nous remercions tous nos partenaires pour les nombreux lots que cer-
tains d’entre vous ont pu remporter. 

Nous espérons que vous avez tous passé un agréable moment. Nous 
vous donnons rendez-vous le 11 novembre 2022 pour notre prochain 
loto.  

Frédéric a fait une partie de sa formation à l’USAV et a connu un 
parcours riche. En effet, il a débuté le football à la Balme de Sil-
lingy, avant de nous rejoindre à l’USAV de 13 à 16 ans, connais-
sant durant 4 saisons le niveau honneur et National.
Ses performances l’emmènent ensuite au centre de formation 
de l’OL où il évolue en 18 ans national et CFA, tout en s’entraî-
nant occasionnellement avec les professionnels. Puis il rejoint 
le centre de formation du SM CAEN en 18 nationaux et CFA. Il 
revient ensuite dans la région en évoluant au FC Annecy, parti-
cipant aux montées jusqu’en CFA, l’USAV, le FC Cruseilles, le FC 
Lancy en 1ère ligue Suisse puis CS Chambéry ces 2 dernières 
années en National 3.

Fréderic : 
« Me revoilà à l’USAV avec un projet intéressant qui m’a séduit, 
en discussion avec le coach Greg, le directeur sportif Gilles et 
deux de mes amis proches Mehdi et Joris, leurs discours m’a plu 
et mon objectif est de tout faire pour que le club accède en R1. 
L’USAV, avec son organisation, ses infrastructures, n’a rien à faire 

à ce niveau-là, je suis content de 
donner de ma personne pour ai-
der mon club de cœur ! J’espère 
retrouver vite la compétition 
avec des échéances importantes 
à venir où il faudra gagner des 
points ! »

Notre club a le plaisir de voir revenir un de ses Marcassins, Fré-
déric DENERVAUD.
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Nombre 
de places 
limitées !!!

Entraînement 

technique

le matin
------

Match
Tournoi

l’après-midi

100€ LA SEMAINE
(Déjeuner inclus)

JOURNÉE 8H30 - 17H00

65€ LA SEMAINE
DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00
65

DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00
65

DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00
65

DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00
65

DEMI-JOURNÉE 9H00 - 12H00

DU 19 AU 22 
AVRIL 2022

Stage 

 Football 

INITIATION & PERFECTIONNEMENT 
OUVERT À TOUS DE 6 À 15 ANS

CE STAGE EST OUVERT À TOUS, licenciés ou non de l’USAV, aux catégories U6, U7, 
U8, U9, U11, U13 et U15 (enfants né(e)s entre 2007 et 2016) encadré par les éducateurs du club.

Organisé par l’US ANNECY-LE-VIEUX - Stade d’Albigny
Tél. 06 73 92 03 21 - www.usav.fr - stages@usav.fr

ÉVÈNEMENT

STAGE FOOTBALL 

281 Rte de l’Aiglière,281 Rte de l’Aiglière,

 74370 Argonay   74370 Argonay  

04 50 46 20 9904 50 46 20 99

sublimpeinture.wixsite.comsublimpeinture.wixsite.com

J’aime faire partie de l’USAV, une association sportive qui se 
concentre sur les jeunes pour les faire grandir dans un environ-
nement sain et familier avec un esprit de compétition. L’environ-
nement est agréable, surtout dans les différents événements qui 
sont organisés. Jusqu’à présent à cause de la COVID je n’ai parti-
cipé qu’à l’Ancileviennerie et au Loto, et maintenant j’attends la 
MBC.

Comment imagines-tu ton avenir à l’USAV ?
Pour l’avenir, je me vois toujours à l’USAV avec 
mon mari. Je serais heureuse d’aider de plus 
en plus Marie-Ange sur le plan comptable et 
Jean Louis du coté administratif. Je souhaite-
rais continuer à m’occuper de la communica-
tion avec le reste du staff, toujours en aidant 
Didier.

Peux-tu te présenter? 
Je m’appelle Rita et j’ai 47 ans, je suis ma-
riée avec Andréa, éducateur U15 et mère 
de Carlo U18 et Marco U15 joueurs à 
l’USAV. Je suis franco-italienne, originaire 
de la belle ville de Syracuse (Sicile -Ita-
lie) où je suis née et où j’ai vécu jusqu’en 
2014, année de mon arrivée à Annecy.

Pourquoi Annecy ? 
J’ai dû quitter l’Italie pour le travail. Andréa et moi avions notre 
propre entreprise mais avec la crise économique, nous avons 
arrêté notre activité et nous avons décidé de changer complè-
tement de vie. Après un voyage à Annecy à Noël 2013, nous 
sommes tombés amoureux de cette belle ville entre le lac et les 
montagnes. Le changement était vraiment difficile au début, 
mais maintenant, après 7 ans, je peux dire que nous avons fait 
le bon choix, pour nous et surtout pour nos enfants.

Quel est ton métier?
J’ai un diplôme de comptabilité et un master en économie, 
mais quand je suis arrivée à Annecy j’ai eu du mal à trouver 
un emploi à cause de la langue. Maintenant je suis comptable 
dans une entreprise qui importe des produits alimentaires de 
l’Europe pour la grande distribution en France. Je travaille donc 
dans une entreprise qui me donne l’occasion de mettre à profit 
mes compétences linguistiques.
Depuis quand as-tu intégré l’USAV et quel est ton rôle au sein 
de l’association?

J’ai connu l’USAV grâce à mes enfants qui ont commencé à 
jouer au football en Italie à l’âge de 5 ans. Mon fils Carlo est 
au club depuis 2015 et Marco depuis 2019, après un court pas-
sage au club du FC Annecy. J’ai commencé à participer à la vie 
du club en juin 2020, pendant les journées de signatures de li-
cences. Je suis allée au Club House avec mon mari et j’ai trouvé 
Marie-Ange qui m’a demandé ce que je faisais dans la vie et si 
je voulais rejoindre le club, ce jour-là elle m’a présentée à Didier.

J’ai commencé en tant qu’assistante sponsoring et partenariat 
pour aider à la réorganisation de la gestion du sponsoring. Mon 
rôle a changé au fil du temps, maintenant je m’occupe d’une 
petite partie de la comptabilité mais également des mailings.

Pourquoi ce club et pas un autre ?

Je crois aux valeurs qu’implique le bénévolat dans une associa-
tion et particulièrement à l’USAV, dans le partage des valeurs 
du sport, du respect, du fair-play, etc. C’est une valeur unique 
et précieuse que je partage avec toute ma famille.  J’arrive bien 
à concilier le travail, la vie privée et le club. En tant que béné-
vole ma disponibilité est limitée, c’est pour ça que je souhaite-
raisêtre plus présente, mais certaines fois ce n’est pas possible.

BÉNÉVOLE

RITA SALERNO 



Après 2 saisons tronquées, il semblerait que nous puissions vivre 
une année pleine. Quel bonheur ! S’appuyant sur notre projet de 
formation, le bilan sportif est dans l’ensemble très positif.

Nous voilà à mi-saison pour toutes les équipes, la phase « aller » se 
terminant en ligue début février.

Au niveau du football féminin, nous avons pour la 1ère année des 
équipes dans presque toutes les catégories. Notre équipe fanion a 
pour objectif le maintien en ligue R2. L’équipe Seniors 2, nouvelle 
cette année, obtient de beaux résultats dans son championnat. Les 
jeunes filles continuent à progresser dans nos équipes U18, U15, 
U11, U9.

Au niveau du football masculin, notre équipe 1ère après un bon dé-
part connait un hiver un peu plus compliqué en jouant les équipes 
de haut de tableau. Le travail initié avec le staff comprenant l’inté-
gration de plusieurs jeunes est positif, mais le chemin jusqu’au mois 
de juin reste encore long.

L’équipe S2 a 2 matchs en retard fin février très importants pour la 
suite de la saison. Avec un effectif très jeune, nous continuons à tra-
vailler sur l’avenir et à aguerrir nos jeunes Marcassins.

SPORTIF

BILAN SPORTIF MI-SAISON 
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Route des Prés Rollier, 743
www.lasermaxx74.fr

09 80 08 58 00

L’équipe S3 est en très grand manque d’effectif cette saison après 
l’épisode covid qui a vu partir un certain nombre de joueurs. 
Nous allons essayer de redresser la barre ce printemps.

Pour le foot à 11 jeunes, beaucoup de satisfaction. En effet, 
toutes les équipes de district se sont maintenues dans leur cham-
pionnat. En U20, malgré de nombreux joueurs jouant en Seniors, 
cette équipe reste bien classée avec des résultats satisfaisants. 
Les U18 progressent et devraient obtenir un bon maintien. Les 
grandes satisfactions sont nos U15 et U16 qui jouent le haut de 
tableau dans leur championnat ligue. Souhaitons-leur un prin-
temps avec plein de succès.

Enfin, à l’école de foot, les enfants continuent à s’épanouir dans 
un climat d’apprentissage très positif autour de notre projet.

CLUB :

ENQUÊTE DE VALEURS
La pratique sportive, comme toute activité humaine, doit se 
référer à un certain nombre de valeurs communes et corres-
pondre à un certain nombre d’exigences.

Le 26 janvier, nous avons lancé auprès des licenciés, béné-
voles, comité directeur, arbitres, parents... un sondage, afin 
de pouvoir définir les valeurs du club. Connaître ses valeurs 
revient à comprendre ce que l’on cherche dans tout projet, 
dans toute action. L’importance est de trouver vos princi-
pales sources de motivation. Nous avons donc sélectionné 4 
valeurs qui nous semblent essentielles pour faire progresser 
notre club.

Plaisir : de jouer ensemble, à tout âge et tout ni-
veau.

Respect : s’écouter les uns et les autres, prendre 
soin du matériel et accepter les règles.

Implication : s’investir personnellement et quoti-
diennement dans la vie du club.

 Engagement : du corps et du cœur.

TRAVAUX

NOUVEAU CLUB HOUSE
Les travaux du nouveau club-house ont donc débuté en décembre 
pour une ouverture prévue début mars 2022. Ils sont, rappelons-le, 
destinés à remplacer l’ancien club house qui avait plus de 23 ans. 

Les travaux du club-house avancent. C’est l’entreprise SODEX 
IMMO qui nous accompagne dans l’intégralité des travaux.  A ce 
jour, les murs ont été refaits ainsi que le carrelage et le plafond. De 
nouveaux appareils tous neufs sont prévus. Il reste le côté bar à 
installer et les peintures à finaliser.  

Nous avons hâte de voir le résultat et de pouvoir vous y accueillir !


